

Minas de Matahambre, en 26.

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 18 Julio 2017 08:20

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 6659



La Dirección Municipal de Educación en Minas de Matahambre, se trazó un plan de actividades a desarrollar en saludo al 26 de julio, fecha de la Rebelión Nacional. Nos encontramos enfrascados en las labores de mantenimiento de centros e instituciones educativas. Recientemente se efectuó un trabajo voluntario masivo en todos los centros educacionales del territorio, con el objetivo de ambientar e higienizar los mismos. Una de las tareas de choque planificada fue la culminación del merendero del Palacio de Pioneros, obra a finalizar el día 21 de dicho mes en saludo a tan importante fecha.